

大雨災害からの復興を祈り 第33回きゃどっこまつりを開催



マジックショーを行うミスター北さん。



ライブを行う本町出身のラッパー羅漢さん。



県内で活動するアンリミテッドカラーの皆さんによるライブ。



たいそうバンドの皆さんによるライブ。



復興への祈りを乗せた打ち上げ花火。



ステージイベントではKO-TANGさんらがダンスパフォーマンスを披露。

10月15日、雀館運動公園で「きゃどっこまつり」が4年ぶりに開催されました。会場では、千代田区役所職員やふるさと五城目会の皆さんによる出店をはじめ、子どもたちが楽しめる木工体験コーナーやミニ四駆コーナーなどが催されました。

また、五城目天翔太鼓の皆さんによる和太鼓響演会で幕を開けたステージイベントでは、その後、ラッパーの羅漢さんやダンサーのKO-TANGさんらがパフォーマンスを披露し、会場は大いに盛り上がりました。

ステージイベント終了後には、復興への祈りを乗せた打ち上げ花火が町の夜空を彩りました。



ふるさと五城目会のブースでは、三角くしコーナーに多くの子どもたちが並びました。



秋田追分全国大会を開催

10月1日、広域五城目体育館で「第34回森鈴旗争奪秋田追分全国大会」が行われました。

本町出身の民謡歌手である鳥井森鈴氏が創始した正調「秋田追分」の正しい伝承と普及を目的とする本大会では、全国から41名の方が参加。4年ぶりに、入場制限を設けずに開催されました。

審査の結果、秋田北高校1年生の嵯峨□□さん（秋田市）が優勝。嵯峨さんは「祖父が第9回大会で優勝しており、幼いころから秋田追分を教えてもらっていた。決勝では悔いを残さず歌い続けることができた」と話していました。



森鈴旗を手に秋田追分を熱唱する、優勝した嵯峨さん。

もりやまこども園本園・大川分園で 運動会が開催

9月22日、もりやまこども園本園の運動会が広域五城目体育館で開催されました。0歳～5歳の園児たちは、かけっこやおゆうぎなどで、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。

また、10月14日には、同大川分園の園庭で運動会が行われました。屋外での開催は3年ぶりで、園児たちは晴天の下、リレーや親子競技に全力で取り組みました。



おゆうぎや玉入れ競争で練習の成果を発揮する、もりやまこども園本園の園児たち。



3年ぶりに屋外での開催となった同大川分園の運動会。園児たちは、かけっこや親子競技に全力で取り組みました。



たくさんのご支援 ありがとうございます

7月の大雨災害に際し、東京都千代田区の高橋昌弘商工観光課長を通じ、秋葉原東部町会連合会・神保町一丁目町会より寄付金をいただきました。

また、国際ロータリークラブ秋田地区の皆さまを通じ、全国各地区ロータリークラブからの寄付金をいただきました。ご支援ありがとうございます。



来庁された千代田区の高橋課長⑥



淡路徹さん（右から3番目）をはじめとする、国際ロータリークラブ2540地区（秋田県）の皆さん